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A N FRA G E 

der Abgeordneten Hofer, Kraft, Burgstaller 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Planstellenvermehrung bei der Exekutive 

Aus den Medien war zu erfahren, daß die Exekutive noch in diesem Jahr 
eine bedeutende Planstellenvermehrung erhalten wird. Es war jedoch 
nichts darüber zu erfahren, in welchen Bereichen der Innenminister 
diese zusätzlichen Planstellen verwenden will. Bereits jetzt bestehen 
zwischen den einzelnen Bundesländern auffallende Mißverhältnisse von 
Einwohnerzahl und Zahl der Exekutivbeamten. Insbesondere Ober
österreich ist mit Exekutivbeamten schwach besetzt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 
für Inneres nachstehende 

A n fra g e : 

1) Wo werden Sie die zusätzlichen Planstellen verwenden? 
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2) Wird fOr Oberösterreich ein Teil dieser zusätzlichen Planstellen 
vorgesehen; wenn ja, wieviele? 

3) Werden diese zusätzlichen Planstellen auch dazu fOhren, daß auf 
Gendarmeriepostenauflösungen und -zusammenlegungen verzichtet 
werden kann? 

Wenn ja, bei welchen Gendarmerieposten? 
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